

平成二十一年四月二十七日提出
質問第三四五号

公然わいせつの疑いで逮捕された芸能人に対する警視庁の対応に関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

345

公然わいせつの疑いで逮捕された芸能人に対する警視庁の対応に関する質問主意書

本年四月二十三日、人気アイドルグループSMAPのメンバーである草薙剛氏が、同日未明、東京都港区赤坂にある公園で全裸になって騒ぎ、警視庁に逮捕されるという騒動が起きた。右を踏まえ、以下、内閣、特に佐藤勉国家公安委員長に対して質問する。

一 草薙氏は公然わいせつの疑いで現行犯逮捕されたと承知するが、当時周りに他に誰か人がいたのか、どの程度うるさい騒音を出していたのか、周囲から苦情の申立はあったのか等、同氏を逮捕するに至るまでの経過について詳細に説明されたい。

二 警視庁として、草薙氏を逮捕する以前に、まず静かにする様注意する、服を着る様指示する等の方法をとることも可能であったと思料する。また、同氏は誰か他人に対して直接わいせつな行為を働いたということとはなかったと承知するが、そうであるならば、同氏を現行犯で逮捕するまで踏み切る必要はなかったのではないか。

三 草薙氏が逮捕された日に、警視庁は同氏の自宅を家宅搜索しているが、警視庁が同氏の自宅を家宅搜索した目的は何か説明されたい。

四 草薙氏は、公の場で全裸でいたということで公然わいせつという容疑で逮捕されたが、誰か他人に対して直接わいせつな行為を働いたということはない。それにも関わらず、その自宅を家宅搜索までするのは、警視庁の捜査として不自然ではないか。

右質問する。